

13

octobre
2014

Fête du Timbre « La salsa »

La nouvelle thématique de la Fête du Timbre est pour les quatre prochaines années, la danse.

Pour 2014, les danses choisies sont la salsa et la danse de rue.

La salsa est un terme qui désigne à la fois une danse et un genre musical. Les racines cubaines de la salsa proviennent de plusieurs influences (mambo, guaracha, bomba).

Dans les années 50, les rythmes latins sont à la mode et les musiciens cubains, portoricains se croisent à New York. Celle-ci devient alors le centre des musiques latines. Parmi les célèbres musiciens de l'époque, on peut citer Cheo Feliciano, Charlie Palmieri ou encore Celia Cruz. Cette musique, puis la danse qui y est associée, va dès lors se diffuser dans le monde entier, comme le symbole des Latinos.

La salsa se danse sur 8 temps, en couple. Quand l'homme avance son pied droit, sa cavalière avance son pied gauche. C'est une danse qui demande de la souplesse pour enchaîner les pas, mais aussi de la maîtrise pour marquer le rythme.

TAD
conçu par
Valérie Besser



INFOS TECHNIQUES

Création et gravure : Line Filhon
d'après photo Image Source / Photononstop

Impression : taille-douce

Couleurs : polychromie

Format : vertical 30 x 40,85

Présentation : 48 timbres à la feuille

Valeur faciale: 0,61 €

Tirage : 1 500 000 ex